



# Catalogan a México como líder económico y ecológico

*Consideran que los planes contra el **calentamiento global** "son un ejemplo de visión de largo plazo"*

**POR IVONNE MELGAR**  
ENVIADA

DAVOS.— El presidente Felipe Calderón afirmó, durante el último día de su participación en el Foro Económico Mundial, que México es uno de los países que más solidez y certidumbre ofrece a los inversionistas en este momento de crisis mundial.

El mandatario argumentó que esta confiabilidad mexicana se sustenta en los indicadores financieros.

Acompañado de sus secretarios de Hacienda, Agustín Carstens; de Economía, Gerardo Ruiz Mateos; de Energía, Georgina Kessel, y de Relaciones Exteriores, Patricia Espinosa, así como del titular de Pro-México, Bruno Ferrari, Calderón presentó a inversores transnacionales las "grandes ventajas" que ofrece México para hacer negocios.

En tanto, Yvo de Boer, secretario ejecutivo de la Convención Marco de Cambio Climático de Naciones Unidas, consideró a México como un "país puente" en las negociaciones internacionales para alcanzar un acuerdo global que comprometa a las naciones desarrolladas y emergentes en el combate al **calentamiento global**.

De Boer consideró que el compromiso de México para reducir 50% sus emisiones de carbono en 2050 es "un ejemplo de visión de largo plazo en la política ambiental".

Felipe Calderón, además, aprovechó su último día en Davos para presentar, ante expertos en cambio climático, su iniciativa del Fondo Verde.



SERÁ "PUENTE" PARA ALCANZAR ACUERDOS INTERNACIONALES

# Reconocen a México en política ambiental

**Destaca la ONU su compromiso para revertir el cambio climático y reducir emisiones**

**POR IVONNE MELGAR**  
ENVIADA

[ivonne.melgar@nuevoexcelsior.com.mx](mailto:ivonne.melgar@nuevoexcelsior.com.mx)

DAVOS.— México fue considerado "país puente" en las negociaciones internacionales para alcanzar un acuerdo global que comprometa a las naciones desarrolladas y emergentes en la superación de los efectos del cambio climático.



Fue Yvo de Boer, secretario ejecutivo de la Convención Marco de Cambio Climático de Naciones Unidas, quien hizo este reconocimiento al gobierno de Felipe Calderón.

En la cuarta jornada del Foro Económico Mundial, el mandatario mexicano participó en una reunión con especialistas en la materia y en la mesa "Líderes Económicos Mundiales: el Rompecabezas del Cambio Climático: Acomodando las Piezas".

De Boer habló del compromiso de México de reducir 50 por ciento sus emisiones de carbono hacia 2050 y lo calificó "un ejemplo de visión de largo plazo en la política ambiental".

El Presidente regresó la madrugada hoy a México, procedente de Suiza, luego de su participación durante cuatro días en el Foro Económico Mundial de Davos.

En la última jornada de la visita, centrada en el tema ambiental, pre-

sentó su iniciativa de Fondo Verde con expertos en cambio climático.

Acompañado del premio Nobel de Química, Mario Molina, el Presidente defendió la importancia de enfrentar los estragos de las emisiones de carbono, a pesar del entorno económico de recesión.

En las discusiones del foro referidas a este tema participaron Al Gore, premio Nobel de la Paz y ex vicepresidente de Estados Unidos; Fred Krupp, presidente del Fondo de Defensa del Medio Ambiente; Jacques Marvitch y Nicholas Stern, este último autor del Informe Stern acerca de la economía del cambio climático.

Calderón intercambió puntos de vista con Al Gore; Tony Blair, ex primer ministro de Gran Bretaña, quien se desempeñó como moderador, y con el ex secretario general de la Organización de las Nacio-

nes Unidas, Kofi Annan.

También conversó con el primer ministro de Dinamarca, Anders Fogh Rasmuse, quien en diciembre será anfitrión de la Conferencia de Naciones Unidas sobre Cambio Climático, a celebrarse en Copenhague.

Coincidieron en la necesidad de encontrar mecanismos financieros eficientes, como los sugeridos en el Fondo Verde, para sustentar la cooperación entre países desarrollos y en vías de desarrollo.

En su exposición, Calderón expuso los principales ejes de la política ambiental de su gobierno y subrayó la necesidad de sumar esfuerzos internacionales para disminuir la contaminación ambiental, evitar la explotación desmedida de los recursos naturales y formentar una cultura de respeto al medio ambiente.



El presidente Felipe Calderón se reunió con especialistas en cambio climático en Davos, donde expuso las líneas principales de su política ambiental.

# Calderón ofrece un país seguro para la inversión

*El Presidente se reunió con empresarios de todo el mundo, como parte de una campaña para desmontar las versiones sobre la inseguridad*

**POR IVONNE MELGAR**

ENVIADA

*ivonne.melgar@nuevoexcelsior.com.mx*

DAVOS.— México es “un destino seguro y confiable” para los inversionistas extranjeros porque su economía “es una de las de mayor solidez y certidumbre” en este momento de crisis mundial, garantizó aquí el presidente Felipe Calderón a representantes de firmas multinacionales.

En el último día de su participación en el Foro Económico Mundial, el mandatario argumentó que esta confiabilidad económica mexicana se sustenta en los indicadores financieros.

“La política de mi gobierno privilegia la atracción de inversiones como uno de los motores para la creación de fuentes de empleo”, definió Calderón en un desayuno con directivos de empresas interesadas en incrementar sus negocios en México.

Expuso el Presidente a los inversionistas que en su estrategia económica y en el plan gubernamental anticrisis ocupa un lugar central “el desarrollo de infraestructura más eficiente y el fomento a la competitividad de los diversos sectores productivos.”

Acompañado de sus secretarios de Hacienda, Agustín Carstens; de Economía, Gerardo Ruiz Mateos; de Energía, Georgina Kessel, y de Relaciones Exteriores, Pa-

tricia Espinosa, así como del titular de Pro México, Bruno Ferrari, Calderón hizo una detallada exposición de lo que denominó “las grandes ventajas que ofrece México como destino seguro y confiable para emprender nuevas inversiones”.

En el cierre de una estancia de cuatro días en esta ciudad de los Alpes suizos y en la que se planteó como principal objetivo desmontar la imagen internacional negativa del país, a raíz de las versiones estadounidenses de que el Estado mexicano no tenía capacidad para enfrentar al crimen organizado, el mandatario habló de las reformas aprobadas en lo que va de su gestión, de los cambios aún pendientes para fortalecer la competitividad y el Estado de derecho.

La Presidencia de la República informó que las corporaciones invitadas a este encuentro tienen la característica de desarrollar con éxito productos y de operar servicios vinculados a las ramas automotriz, aeronáutica, energética, con énfasis en tecnologías alternativas, la química y la salud.

Respondieron a la convocatoria del gobierno mexicano las transnacionales OBO Bettermann Group, empresa alemana que fabrica productos y sistemas para soluciones eléctricas; Belron International Ltd., británica y dedicada a reparar vidrio automotriz; Thermo Fisher Scientific Inc, de capital estadounidense y enfocada al diseño y elaboración de

equipo de laboratorio, y Bekaert NV/SA, empresa belga especializada en productos metálicos para las industrias automotriz y de la construcción.

También participaron Grupo CE-SA, española abocada a la energía eólica; Suzlon, de la India y constructora de turbinas eólicas;

Toray Industries, de origen japonés y productora de insumos industriales; Webasto AG, alemana y fabricante de carrocerías y sistemas de calentamiento y aire acondicionado para automóviles, y la firma japonesa Mitsubishi Chemical Holdings Corporation, fabricante de productos para el cuidado de la salud.

En el marco de este foro, el gobierno mexicano impulsó una campaña publicitaria con el mensaje de que México sigue siendo un destino confiable. El lema circuló en espectaculares colocados en los autobuses de la ciudad.



**Mi gobierno privilegia la atracción de inversiones como uno de los motores para la creación de fuentes de empleo.”**

FELIPE CALDERÓN  
PRESIDENTE DE MÉXICO

Fecha <b>01.02.2009</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>pp-6</b>
----------------------------	------------------------------------	-----------------------

## LO QUE LLEGÓ

# 15,560

millones de dólares es el monto de la inversión extranjera directa (IED) entre enero y septiembre de 2008

# 15.4%

se redujo la IED respecto del mismo periodo de 2007

# 3,186

millones de dólares correspondió a nuevas inversiones